
 

 

Im Opel Ampera elektrisch zum ZDF-Sommertreff
 

Das ZDF hatte am gestrigen Abend zum traditionellen Sommertreff geladen, und

viele Prominente aus Politik, Sport und Showbiz feierten mit. Als Shuttle-Fahrzeug

diente den Gästen ein Opel Ampera.

 

 

„Besonders beeindruckt hat mich das lautlose Dahingleiten im Ampera – ein himmlisches

Gefühl“, schwärmte Maite Kelly. „Außerdem hätte ich nie gedacht, dass ein

Elektrofahrzeug so viel Power hat. Der Durchzug beim Beschleunigen lässt normale

Autos alt aussehen.“ Dem pflichtete Schauspielerin Claudine Wilde bei: „Die Fahrt im

Ampera war sehr entspannend. Auch wenn wir das Auto hier nur für die Kurzstrecke

gebraucht haben – was mich am meisten begeistert, ist die Tatsache, dass ich auch

ungeplant lange Distanzen zurücklegen kann. Dank des einzigartigen Antriebskonzepts

von Opel muss ich keine Angst haben, mit leerem Akku liegen zu bleiben.“ (ampnet/nic)
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